
№ 答弁者

1 細 田 議 員 1 学校教育について 1
新型コロナウイルス拡大による学校教育への影響はど
うか

2 教育振興基本計画における学校教育について

2 文化財の保護と活用について 3 文化遺産を守り継承していく取り組みの現状はどうか

2 岩 本 議 員 1
マイナンバー制度に関するセキュリ
ティー対策について

4
セキュリティー対策としての具体的な取り組みについ
て

2 道路の管理保全について 5 道路の管理保全体制について

6 国、県道の通報体制について

3 村 中 議 員 1 本町の農業を取り巻く環境について 7 高齢化対策について

8 イノシシ対策について

9 町民農園の開園について

10 農業振興地域について

11 スマート農業について

4 中 本 議 員 1 農業政策とまちづくりの一体化 12
農地、農業は災害から農民（町民）を守り、担い手を
育てる役割を自然と共にはたしてきた。これからの農
業の発展と方向性は

13 農地と環境整備の充実は

14 農業とコミュニティーの関りについて

2 町道等の危険箇所について 15
路肩注意棒が設置されている所や通行止されている所
の維持補修、工事進捗状況について

5 平 岡 議 員 1
新型コロナウイルス感染症の事業へ
の影響と今後の対応について

16 影響の状況と見解について

17 今後の対応について

2
都市計画区域内の土地管理のあり方
について

18 雑草の繁茂の対策、指導はどのようにしているか

19
適正に管理されていない土地に対する指導の強化を求
める

3 介護保険制度について 20 保険料の滞納の現状と対応について

21 今後のあり方について

6 赤 松 議 員 1 新型コロナ感染予防について 22
クラスターの発生を未然に防止するため、医療・介
護・福祉施設・学校・役場など先手を打って検査すべ
きではないか

23
そのための環境を整えるよう、県・国に働き掛けるこ
と
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6 赤 松 議 員 2 コロナ禍から地域経済を守る 24 情報通信基盤整備事業の進捗は

25
事業再生支援事業、地域経済応援事業は受付終了と
なっているが、継続する必要がある

26
病院、介護施設など影響の出ていると思われる施設に
対し、事業継続のための措置を

3 業務量に見合った正規職員の確保を 27
非正規職員の割合が６割近くになっているが、業務は
円滑にこなされているのか

28
メンタルでの休業が目立つが、過労死ラインを超える
働かせ方になっていないか

29 会計年度任用職員の処遇改善を

4 介護保険料について 30 高齢者の負担にならないような保険料に

31 所得の多い人からは、所得に見合った保険料を

7 河内山議員 1
学校給食費の公会計化及び地方公共
団体による徴収について

32 学校給食費の公会計化等の推進状況調査への対応は

33 学校給食費の公会計化等の判断は

2 固定資産の管理について 34 スカイラインはいつから通行できるのか

35 固定資産台帳からみる用地、物品の管理について

36 財務規則による建物・物品の維持管理は

37 個別施設計画の策定、進捗状況は

38 固定資産等に係る予備費の充用について

3
熊毛南高校を支援する体制づくりに
ついて

39 生徒数確保の支援はできないものか

40
地域との協働による高等学校教育改革の推進へ取り組
みは
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